



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Tingkatkan Keamanan dengan Giat Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Jul 12, 2024 - 13:10



Giat Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, berlangsung sukses dan disambut antusias oleh warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Pasir Calung, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Dian Wihardani memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat setempat. Berikut poin-poin utama yang disampaikan:

1. **Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Langkah ini penting untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal dan gangguan keamanan lainnya.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera berkoordinasi dengan pihaknya apabila menemukan kendala atau memiliki informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. **Peningkatan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Himbauan juga diberikan agar warga meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.
4. **Konsultan Solutif:** Bripka Dian menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Hegarmanah guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
5. **Pengawasan Anak:** Warga terutama para orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari. Hal ini dilakukan untuk mencegah anak-anak menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan lainnya.

Selama pelaksanaan DDS, kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan merasa senang dengan adanya perhatian dan kepedulian dari pihak kepolisian terhadap keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan apresiasinya atas pelaksanaan kegiatan ini dan berharap agar kegiatan serupa terus dilaksanakan secara rutin demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sagaranten.